
3 Pièces

50 m²

Réf. CA6-2130

640 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Vue  panoramique  vers  la  mer  exceptionnelle  pour  ce  magnifique

Penthouse  de  type  T3  refait  à  neuf,  d'une  surface  de  50  m²  au  cœur

d'une  résidence  fermée  avec  gardien.Situé  au  calme,  il  est  composé

d'une pièce à vivre cuisine américaine entièrement équipée, ouvrant par

deux  grandes baies  coulissantes  sur  une très  belle  terrasse  de  35 m²

d'où  vous  pourrez  jouir  d'une  vue  mer  magnifique,  à  l'est  sur  l'ile  Ste

Marguerite et le Suquet, au sud sur la mer et à l'ouest sur l'Esterel.Deux

chambres  avec  chacune  leur  salle  d'eau,  wc.Appartement

intégralement refait à neuf, avec des matériaux de qualité ...

Exceptional panoramic view towards the sea for this magnificent renovated T3 type

Penthouse, with a surface area of ??50 m² in the heart of a gated residence with

caretaker.Quietly located, it is composed of a fully equipped American kitchen living

room,  opening  through  two  large  sliding  windows  onto  a  very  beautiful  35  m²

terrace  from  where  you  can  enjoy  a  magnificent  sea  view,  to  the  east  over  Ste

Marguerite  Island  and  Suquet,  to  the  south  on  the  sea  and  to  the  west  on  the

Esterel.Two  bedrooms  each  with  their  own  bathroom  and  toilet.Apartment

completely renovated, with quality materials and ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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